

notificado por oficio, acompañándole el título, para el cual se dibujó un artístico pergamino.

La presidencia quedó autorizada para la designación de cinco Sres. socios a quienes se estimen más capacitados por sus especiales estudios, para apreciar los trabajos presentados en el concurso abierto a la plaza de profesor de matemáticas.

Lo fué igualmente para conceder local en nuestra Casa-Academia, donde pudieran darse temporalmente las clases de la Normal de Maestros, según le fué solicitado por el Sr. Rector de la Universidad, en interés de la enseñanza, y solo durante el tiempo preciso para efectuar urgentes reparaciones en el local de la Escuela Normal. (Ordinaria del 2 de Noviembre).

A la siguiente (23 de Id.) se llevó el informe de la comisión nombrada para entender en lo relativo al concurso abierto para la provisión de la clase de matemáticas. La propuesta hecha en D. Ignacio Martín Robles, profesor del Instituto, que estimó con títulos superiores sobre los demás concursantes, fué aprobada por unanimidad.

A la renuncia hecha por D.^a Remedios López Blanquer, directora de la sala de Dibujo para niñas y señoritas, la Sociedad la aceptó; sintiendo que se fundara en motivos de salud, y acordando quedar satisfecha del celo e inteligencia mostrado por la dimisionaria en el desempeño de su clase.

Para cubrir la vacante se nombró a la auxiliar D.^a Natividad Santamaría, que con asiduidad venía cumpliendo los deberes de su cargo.

A la plaza de auxiliar fué ascendida D.^a Puensanta Carrasco Benavente, que la servía sin sueldo, a satisfacción de la Sociedad.

* * *

1921. — El «Instituto del Fomento del Trabajo Nacional», por circular leída en junta del 15 de Febrero, solicitó nuestra cooperación a la Asamblea que proyecta para el 3 de Marzo en Madrid, la cual integrada por las entidades Económicas de España, se proponía obtener del Ministe-